

FEEDBACK Osce Keterampilan Medik Blok 3.1 TA 2022/2023

20711180 - REZA WAHYUNINGSIH

STATION	FEEDBACK
ANC	ax belum menggali KB, menarache menstruasi, dsb, px fisik tdk px antropometri dan tdk px tanda vital, leopold 2 masih salah menentukan puka dan pukinya, dan salah cara menghitung DJJ (menit 1, 3 dan 5 dijumlahkan dikalikan 4??? lalu diralat detik 1, 3 dan 5 dijumlahkan kalikan 4?? -->belajar lagi, tidak mengerjakan leopold 3 tapi langsung mengerjakan leopold 4, dx oligohidramnion? edukasi belum dilakukan habis waktu.
GYNAECOLOGY	memegang bagian dalam handscoon sebelum cuci tangan? demi meletakkan di meja steril? tidak toiletisasi vulva. dikultur kok diswab pada obyek glas? tidak dimasukkan media transport. sebelum pegang2 handscoon steril, cuci tangan aseptik dulu ya. komunikasi dunk dengan pasien saat akan memasukkan spekulum dan mengeluarkannya. terapi? dosis?
KONSELING ALAT KONTRASEPSI	Prosesnya sudah baik Mbak, hanya kurang membantu pasien di keputusan akhir memilih apa, pasien masih kurang mantap dan diyakinkan dengan kondisinya.
KONTRASEPSI (PEMASANGAN AKDR)	kurang resiko, cara pake handscoen 1 maupun 2 ON semua, sudah pake handscoen koq pegang selimut manekin, kalo mau masukkan spekulum itu memberitahu pasien, sondasi mestnya dibawah cunam bukan di atas, sonde mestnya diberi povidone dulu, desinfesksi pasca pemasangan itu dilakukan setelah cunam dicopot, nyabut spekulum harusnya dalam posisi vertikal jangan horizontal, teknik insersi akdr nya belum baik
PPN	dx; tdk ada kala?, lupa cuc tangan WHO dan sdh sentuh handscoon. hal2 yang sdh ada datanya dalam kasus skenario tdk perlu kamu lakukan ya, cara menggunakan gunting epis salah, tdk ada manuver melahirkan bahu dengan biparietal? memotong tali pusat kok dengan klem arteri dik?? masa kamu gk tau mana yang gunting? tanda kala 3? tdk mengecek dengan perasat u yakin sdh terleas atau tdk, tdk melakukan peregangan tali pusat terkendali (kapan? apakah perlu meneran?), melahirkan plasenta harusnya dengan manuver dorso kranial tdk cek kelengkapan plasenta